

Kuchler GEMEINDEZEITUNG

Amtsblatt der Marktgemeinde Kuchl

Österreichische Post AG Info.Post Entgelt bezahlt · Amtliche Mitteilung · Verlagspostamt: 5431 Kuchl · Erscheinungsort: Kuchl

Liebe Kuchlerinnen und Kuchler!

Derzeitige Situation in Kuchl

Seit 16. März 2020 hat sich das Zusammenleben für alle in Österreich komplett verändert. Neben den Ausgehbeschränkungen, geschlossenen Lokalen, aber auch der Maskenpflicht gibt es zahlreiche Vorgaben, welche von der Bevölkerung einzuhalten sind. Die Zahlen der letzten Tage zeigen aber, dass alle diese Maßnahmen notwendig sind, um eine weitere Ausbreitung des Corona Virus zu verhindern und so unser Gesundheitssystem nicht zu überlasten. Herzlichen Dank an alle, die durch ihr umsichtiges Verhalten somit einen wertvollen Beitrag zum Schutz der Bevölkerung leisten. Bitte daher weiterhin so weit wie möglich zu Hause bleiben, Abstand halten, sowohl beim Spaziergehen und Einkaufen, als auch die Schutzmasken zu verwenden.

Laufende aktualisierte Informationen

Auf unserer Homepage www.kuchl.net informieren wir sie wöchentlich zu aktuellen Änderungen und neuen Vorsorgemaßnahmen. Hier finden Sie gleich auf der Startseite rechts unten den **Button „Corona“**. Bis auf weiteres finden in Kuchl auch keine öffentlichen Veranstal-

tungen statt. Daher sind sowohl alle Turnhallen als auch Veranstaltungsräume gesperrt. Auch die Pfarre hat die Gottesdienste zur Zeit ausgesetzt und ersucht darum, die Hl. Messe über Radio, Fernsehen oder Internet mitzuverfolgen.

Vorsorglich für Notfälle hier die wichtigsten Informations-Rufnummern:

- Die Gesundheitsberatung 1450
- Die Coronavirus-Hotline 0800 555 621 der österreichischen Agentur für Gesundheit und Ernährungssicherheit (AGES) unter der Telefonnummer.
- für arbeitsrechtliche Fragen sind Experten der Arbeiterkammer unter der Telefonnummer 01 50165-1343 verfügbar
- für konsumentenschutzrechtliche Fragen rund ums Reisen sind 01 50165-1209 erreichbar (ebenfalls AK)
- Die Wirtschaftskammer hat unter 0590900-4352 eine Ansprechstelle für Betriebe eingerichtet.

Einschränkungen bei den Gemeindeeinrichtungen

Auch wir in Kuchl haben versucht, möglichst rasch und effektiv den Schutz der Bevölkerung – besonders unserer Senioren – sicherzustellen. Eine Grundversorgung



unserer Kinder – in **Kindergarten und Volksschule** – ist weiterhin gegeben. Daher können Familien, wo beide Eltern arbeiten müssen bzw. alleinerziehende Väter und Mütter, ihre Kinder trotzdem noch in betreute Kleingruppen bringen. Dies gilt besonders für Eltern, die im Gesundheits- oder Sicherheitsbereich (Polizei) arbeiten. Dieselben Maßnahmen gelten auch für die ersten Jahrgänge der NMS. Ich bitte aber dringend um Verständnis, dass diese Kinderbetreuung nur stark reduziert erfolgen kann, um die Ansteckungsgefahr zu minimieren. Zudem bitte ich Eltern, deren Kinder Krankheitssymptome aufweisen (Husten, Schnupfen, Fieber, sonstige Infekte), diese vorsorglich zu Hause zu lassen.

Im Haus der Senioren herrscht Besuchsverbot. Auch das Gemeindeamt (samt Tourismusbüro) ist derzeit noch für Publikumsverkehr geschlossen. Anfragen können Sie telefonisch (06244-6202-0) oder per E-Mail (gemeinde@kuchl.net) an uns richten.

Der Recyclinghof ist aber unter Einhaltung von mehreren Sicherheitsmaßnahmen zu den bekannten Öffnungszeiten geöffnet.

Einkaufsdienste in Kuchl

Seit Montag, 23. März 2020 ist für ältere Personen (65+, insbesondere mit chronischen Erkrankungen) und für jene, die zu den Risikogruppen gehören (jüngere Menschen mit chronischen Erkrankungen wie z.B. chronische Atemswegs- bzw. Lungenerkrankungen, Diabetes, Herz-Kreislaufkrankungen, Krebserkrankungen, Bluthochdruck und Erkrankungen und Therapien, die das Immunsystem schwächen) und die Versorgung nicht mit Verwand-

ten und Freunden regeln können, ein Einkaufsdienst durch die Gemeinde eingerichtet.

Lebensmittel, Getränke und Dinge des täglichen Bedarfs werden von den GemeindemitarbeiterInnen besorgt und nach Hause geliefert (maximal 15 Artikel).

- Bestellen können Sie telefonisch unter 06244-6202 oder per Mail unter gemeinde@kuchl.net in der Zeit von Montag bis Freitag von 8.00 bis 12.00 und von Montag bis Donnerstag von 13.00 bis 16.00 Uhr.
- Bestellungen bis 10.00 Uhr werden am selben Tag zugestellt.
- Bestellungen nach 10.00 Uhr können erst am nächsten Tag zugestellt werden

Die Zustellung von Medikamenten erfolgt durch MitarbeiterInnen der **Apotheke Kuchl** nach telefonischer Voranmeldung Tel. 06244/ 6949 mittags und abends.

Zusätzlich wurde von der Holzgemeinde Kuchl die online Plattform **www.wirkuchl.at** erstellt. Hier finden Sie die Angebote Kuchler Unternehmen, die im Rahmen der derzeitigen Krise im Zusammenhang mit (COVID-19) möglich sind. Bitte nutzen sie diese und unterstützen die Kuchler Wirtschaft. Natürlich immer unter den Prämissen der vorgegebenen Maßnahmen der Bundesregierung zur Verhinderung von Ansteckung.

Wie geht es weiter

Wann der Höhepunkt der Pandemie erreicht ist, wissen wir noch nicht. Das hängt vor allem von den Neuerkrankungen in den nächsten Wochen in Österreich ab. Aus diesem Grunde können wir im Moment

auch noch nicht die wirtschaftlichen und sozialen Auswirkungen zur Gänze auf unsere Gemeinde beurteilen. Klar ist aber bereits jetzt, dass wir viele Entscheidungen und Projekte neu überdenken und neu beurteilen müssen.

Das ungewöhnlichste an der derzeitigen Situation ist sicherlich, dass wir nicht durch unser gewohntes aktives Helfen eine Krise meistern, sondern gezwungen werden, unser Leben möglichst einzuschränken und zu Hause zu bleiben. Auch mir persönlich fällt es schwer, in den nächsten Tagen keine Osterliturgie zu besuchen oder gemeinsam mit meinen Eltern Ostern feiern zu können. Mir ist aber bewusst, nur durch die Einschränkungen und das Einhalten der Vorschriften können wir am schnellsten diese Situation bewältigen.

Wir sind als Gemeinde gut vorbereitet und es war – trotz der widrigen Umstände – für mich als Bürgermeister beruhigend zu beobachten, wie schnell und effizient die Kuchler und KuchlerInnen auf schulischer und betrieblicher Ebene sowie in den Vereinen auf die notwendigen Schutzmaßnahmen reagiert haben. Herzlichen Dank dafür!

Jetzt gilt es weiterhin ruhig zu bleiben, Abstand halten, Gelassenheit zu bewahren und die Situation sachlich – aber auch menschlich – zu bewerten. Gemeinsam werden wir das meistern! In diesem Sinne wünsche ich allen dennoch ein frohes, wenn auch „anderes“ Osterfest!

Auf alle Fälle „G’sund bleiben“

Euer Bgm. Thomas Freylinger

